

# AWII

## Binmas Polresta Bandara Soetta Imbau Masyarakat Tak Terlibat Judi Online dan Tawuran

Suhendi - [KOTATANGERANG.AWII.OR.ID](http://KOTATANGERANG.AWII.OR.ID)

Oct 31, 2024 - 16:06



TANGERANG - Satbinmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menghindari aksi tawuran dan judi

online di lingkungan masing-masing.

Pesan tersebut disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Bripka Anda Reditya saat sambang kamtibmas bersama para karyawan di Terminal Kargo Bandara Soetta, Tangerang pada Kamis (31/10) siang.

"Kami mengimbau kepada karyawan untuk mengawasi putranya agar tidak terlibat aksi tawuran pada saat jam sekolah, maupun di lingkungan masing-masing," kata Bripka Anda Reditya.

Selain itu, pihaknya juga mengajak seluruh karyawan di wilayah tersebut untuk bersama-sama menciptakan kamtibmas kondusif di lingkungan masing-masing, serta tak terlibat praktik judi online.

Menurut dia, jika kamtibmas kondusif dapat senantiasa terjaga dan terpelihara maka masyarakat dapat semakin produktif, lantaran rasa aman dan nyaman dapat dirasakan langsung.

"Kami juga berpesan kepada para karyawan untuk menjaga kesehatan dan keselamatan serta memperhatikan SOP saat bekerja di perusahaan masing-masing," kata Anda dihadapan puluhan karyawan.

Terakhir, dirinya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk menyongsong Indonesia Emas.

"Situasi kamtibmas di Terminal Kargo Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung kondusif," kata Anda seraya menjelaskan bahwa kegiatan sosialisasi itu rutin dilaksanakan pihaknya pada lokasi yang berbeda-beda.

Andi, salah satu pekerja ekspedisi mengapresiasi kehadiran dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Pesan-pesannya dapat membuat kami waspada di lingkungan masing-masing," kata Andi didampingi rekan sejawatnya di lokasi kegiatan. (Sopiyon)